## POR PENALIZACION DE LA PROSTITUCION SE LLENO "LA PLAZA" DE TRAVESTIS, GAYS Y LESBIANAS Fuente: Archivo de la CHA Archivo personal de Marcelo Reiseman

## Son Suaves, Pero Gritaron Fuerte

Gays, lesbianas y travestis concretaron aver en Plaza de Mayo una protesta "rosa" y manifestaron su enérgico rechazo a la penalización de la prostitución que resultaría de proyectos de los gobiernos Nacional y metropolitano, y en su colorida demostración de fuerza insistieron en que "las ideas" del ministro de Interior Carlos Corach, el secretario de Seguridad Miguel Angel Toma y el jefe de Gobierno, Fernando de la Rúa, "violan tratados internacionales que garantizan" el libre comercio carnal.

Organizada por la Comunidad Homosexual Argentina y encabezada por su representante de la CHA, César Cigliutti, el reclamo movilizó a activistas de los grupos Amenaza Lésbica, Asociación de Lucha por la Identidad Travesti, Asociación de Travestis Argentinas y Organización de Travestis y Transexuales de Argentina, con la consigna de que las proyectadas reformas legales crearán "una situación peor" que la impuesta otrora por los edictos policiales.

La protesta se materializó en la víspera de

otra con anhelos diametralmente opuestos, denominada "Marcha de la Sensatez. Seguridad Para Todos". Se trata de la que organizan los vecinos del barrio de Palermo que se movilizarán esta noche a las 22 con velas y antorchas desde la esquina de Oro y Paraguay en rechazo al Código de Convivencia Urbana. Según sostuvo Lucía Carew, una de las organizadoras, este código "convirtió a la Ciudad de Buenos Aires en uno de los lugares más inseguros del país con impunidad sin limites para contraventores y delincuentes".

Indiferentes a esa postura -que abriga el repudio a la actividad callejera de los travestidos-, los manifestantes de la CHA entregaron aver un petitorio al Poder Ejecutivo Nacional y la Jefatura de Gobierno de Buenos Aires solicitando la "despenalización de la prostitución".

A propósito de la motivación de la protesta los voceros expusieron: "Repudiamos las declaraciones del ministro de Interior Carlos Corach" relativas a la proliferación de escándalos en la vía pública. Y subrayaron a la vez

Color de Rosa El mundo gay centró ayer sus reclamos contra Corach, De la Rúa y Toma. "Protesta" color de rosa...

las "medidas represivas" que "quieren aplicar a las personas que ejerzan la prostitución cuanto a las que soliciten servicios (carnales)". En este aspecto remarcaron su "absoluto rechazo" al proyecto de Miguel Angel Toma de modificaciones al Código Penal "con el que se pretende aumentar los importes de las multas y además sancionar a quienes 'provoquen desórdenes o escándalos que afecten la decencia y la tranquilidad pública".

También expresaron los manifestantes su "oposición terminante" a "la propuesta de Fernando de la Rúa de modificar el Código Contravencional (sic) o de Convivencia en donde se penaliza la prostitución y el merodeo. Con esas medidas otorgarán a la policía el derecho a detener arbitrariamente a cualquier ciudadano/a con el agravante de la intervención de un juez y la pena de detención", dijeron los voceros.

## FALLO RECONSTRUCCION

Postergada ya en dos ocasiones, la reconstrucción de la explosión ocurrida en la Fábrica Militar de Río Tercero, que permitiría determinar si se trató de un accidente, un sabotaje o un atentado, fue reclamada ayer por Ana Gritti de Dalmaso, viuda de una de las primeras víctimas fatales del siniestro ocurrido el 3 de noviembre de 1995 en esa unidad cordobesa.

Gritti, querellante en la causa que lleva adelante el juez federal de Río Torino, por los hechos del 3 de noviembre y por la segunda explosión, ocurrida el 25 del mismo mes.

El patrocinante de Gritti, Ricardo Olcese, también reiteró que podría existir "una relación" entre el estallido en la ciudad de Río Tercero y la venta de armas a Croacia y Ecuador, al indicar que "existiria un faltante de 30 mil proyectiles" en el inventario que presentó la Fábrica ante el magistrado. "La pregunta que nos hacemos in him con ellos" diin Olcese

## RIO TERCERO: OTRA VEZ! AMIA: PIDEN UNA CAPTURA

Recibió aver el juez federal Juan José Galeano un escrito en el que se pide "la inmediata detención" de Tomás David Lorenz, un joven de 28 años que fue el último chofer de la camioneta Trafic que se habría utilizado para perpetrar el atentado a la sede de la AMIA el 18 de julio de 1994. La presentación, un escrito de 50 páginas, fue realizada por el periodista Juan Salinas y el abogado Franco Caviglia, quienes destacaron que "se encontraron claros vínculos entre la investigación del atentado a la

ra del libanés Nassib Haddad y de su hijo Javier por considerarlos, como mínimo, proveedores de los expiosivos que sirvieron para consumar el atentado". En aquella oportunidad, Salinas -autor del libro "AMIA, el Atentado"- y Caviglia sostuvieron que "un escrito falaz presentado por el entonces jefe de Producción de Fabricaciones Militares, coronel Carlos Franke" había "determinado la libertad de los Haddad, que habían sido detenidos por el juez Galeano a fines de julio de 1994". Franke estuvo procesado

cuadras de la sede de la AMIA. tuvieron participación militares o ex militares al servicio de la firma Fracchia Hermanos, que por entonces regenteaba el vecino estacionamiento del Sanatorio Otamendi. El titular de Fracchia Hermanos es Mario Norberto Fracchia, un industrial conocido por haberse postulado como candidato a presidente de Racing Club y por "su autoproclamada amistad con el presidente Carlos Menem", señalaron. Los denunciantes recordaron que "Mario Frac-Li- - al - meridante de Inteferne